



### **El Ayuntamiento y las universidades suman fuerzas para combatir las novatadas**

El Ayuntamiento y las universidades salmantinas reeditan este 2021 la intensa colaboración para el control de las novatadas. Este año, tal y como ocurrió el curso pasado, el control de las conductas vejatorias se complementa con la vigilancia para evitar concentraciones de personas que pudieran derivar en aumento de contagios. La Policía Local recibirá de manera confidencial la información necesaria para canalizar sus intervenciones operativas y centrará sus actuaciones en las zonas habituales de concentración y afluencia de estudiantes, como Huerta Otea, el Puente de la Universidad, la Plaza Mayor y sus alrededores, así como el Puente Romano. Además, los agentes darán cuenta a las universidades de aquellas infracciones administrativas o penales que pudieran producirse en este tipo de eventos para que apliquen los procedimientos oportunos. | L.G.